



札幌医科大学医学部附属
がん研究所
Cancer Research Institute,
Sapporo Medical University



札幌医科大学 附属がん研究所の歴史

沿革

昭和 27 年 (1952 年) 4 月	がん研究室が設置され研究を開始。
昭和 30 年 (1955 年) 7 月	附属病院内にがん相談所を設置。
昭和 30 年 (1955 年) 9 月 1 日	札幌医科大学附属がん研究所を設置。
昭和 35 年 (1960 年) 10 月	病理学部門、内科学部門を設置。
昭和 44 年 (1969 年) 4 月 1 日	分子生物学部門を設置。
昭和 52 年 (1977 年) 8 月	札幌医科大学附属がん研究所新築。
昭和 56 年 (1981 年) 4 月 1 日	生化学部門を配置、内科学部門を廃止。
平成 5 年 (1993 年) 4 月 1 日	札幌医科大学医学部附属がん研究所に名称を変更。
平成 14 年 (2002 年) 4 月 1 日	病理学部門を分子病理病態学部門に名称変更。

歴代研究所長

昭和 30 年 11 月 1 日	～	昭和 36 年 3 月 31 日	中川 諭
昭和 36 年 4 月 1 日	～	昭和 40 年 3 月 31 日	新保 幸太郎
昭和 40 年 4 月 1 日	～	昭和 41 年 3 月 31 日	小野江 為則(所長事務取扱)
昭和 41 年 4 月 1 日	～	昭和 45 年 3 月 31 日	塚田 英之
昭和 45 年 4 月 1 日	～	昭和 49 年 3 月 31 日	漆崎 一郎
昭和 49 年 4 月 1 日	～	昭和 53 年 3 月 31 日	藤永 蕙
昭和 53 年 4 月 1 日	～	昭和 57 年 3 月 31 日	塚田 英之
昭和 57 年 4 月 1 日	～	昭和 61 年 3 月 31 日	藤永 蕙
昭和 61 年 4 月 1 日	～	昭和 63 年 3 月 31 日	塚田 英之
昭和 63 年 4 月 1 日	～	平成 4 年 3 月 31 日	藤永 蕙
平成 4 年 4 月 1 日	～	平成 6 年 3 月 31 日	望月 洋一
平成 6 年 4 月 1 日	～	平成 9 年 3 月 31 日	藤永 蕙
平成 9 年 4 月 1 日	～	平成 12 年 3 月 31 日	望月 洋一
平成 12 年 4 月 1 日	～	平成 16 年 3 月 31 日	佐々木 輝捷
平成 16 年 4 月 1 日	～	平成 20 年 3 月 31 日	時野 隆至
平成 20 年 4 月 1 日	～	現在	當瀬規嗣(所長事務取扱)